



SYMPHO-LIEN

EN PRIERE.

N° 112 - Avril 2024

Espérance et Charité !

Les tendances mortifères, (refus d'enfants, avortement, suicide, drogue et euthanasie) s'accroissent et expriment égoïsme et perte de confiance en la vie.

Plongeons dans l'Espérance et la Charité chrétienne !

Tout suicide est un événement bouleversant, parfois prévisible, parfois aussi inattendu, unimaginable, (Je dis bien tout suicide, et non pas le suicide en général) et pour la personne qui l'a accompli pour des raisons qui nous dépassent et qui la dépassaient sans doute elle-même : l'incapacité de faire face à des difficultés insurmontables.

Que faire devant cet événement qui nous bouleverse ? Que faire devant ce qui nous dépasse et parfois nous submerge dans ce mystère de vie vaincue par la mort ?

C'est d'abord le silence qui s'impose. Précisément parce que nous sommes dépassés et que les paroles immédiates seraient de peu de poids par rapport à la détresse dont nous sommes témoins. Le silence peut aussi conduire à la prière : ou plutôt au silence devant le Père des miséricordes.

Mais il y a plus à faire, dans les conditions actuelles de notre société si dure, si fragile, et parfois si désenchantée. Nous ne pouvons pas nous résigner à ces situations de détresse et de solitude. Et nous ne pouvons pas laisser penser que la dernière solution serait la mort. Face au suicide, il y a la compassion nécessaire.

Mais la compassion ne suffit pas. L'espérance chrétienne va au-delà de la compassion : elle ne se contente pas de pleurer avec ceux qui pleurent, elle veut puiser à une source réelle qui est la Pâque de Jésus Christ : mort et résurrection, descente aux enfers (oui, descente aux enfers, là où sévit la puissance du néant) et relèvement.

Et l'Esprit Saint vivant en nous nous apprend à résister à la mort, à la tentation de la mort, à la force parfois terrible du désespoir ou à celle de la résignation qui démolit des consciences et des cœurs.

Comme disciples de Jésus Christ, nous sommes appelés à militer pour la vie, pour l'amour de la vie que Dieu donne. Ce combat-là, nous le menons à travers des engagements réels, des actes de solidarité, et aussi à travers ces petits signes d'attention mutuelle, de compréhension, d'amitié qui, parfois, contribuent à sauver de la mort. Au travail !

Le 19 juin 2011 – Mgr C Dagens

Et nous pouvons remplacer suicide par avortement, drogue ... !

Marie, mère de Dieu, Marie mère de miséricorde

Sainte Faustine fait cet aveu : ***Soudain, j'ai vu la Mère de Dieu. Elle m'a dit : « Ah qu'elle est agréable à Dieu, l'âme qui suit fidèlement l'inspiration de Sa grâce ! Moi, j'ai donné au monde le Sauveur, et toi, tu dois parler au monde de Son immense miséricorde ».*** (P. J. 635).

La miséricorde est une attitude caractéristique de Dieu. Comme le disait Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus, « Il n'est qu'amour et miséricorde ».

La miséricorde est révélatrice du soin dont le Père entoure ses enfants : Dieu écoute avec attention ce qui monte du cœur de l'homme, ce qui provoque en Lui une attention quasi-maternelle. L'homme peut alors accepter de voir la misère, la pauvreté, l'étroitesse de sa vie. Face à nos difficultés à aimer et à pardonner, Dieu lui-même vient combler nos manques et restaurer notre humanité pour nous orienter vers une vie plus donnée.

La miséricorde consiste à avoir le cœur qui bat pour les pauvres. Quoi de plus beau, de plus chaleureux, de plus courageux ! Le mot miséricorde, dit Saint Thomas d'Aquin, signifie un cœur rendu misérable par la misère d'autrui. La miséricorde, c'est la compassion pour toutes les formes de souffrances ; c'est la patience bienveillante devant la lenteur de la conversion ; c'est le pardon généreux envers qui se reprend ; c'est le cœur qui s'ouvre devant la misère du prochain.

Ce cœur sensible à la misère pousse à vouloir faire cesser la misère du prochain comme on le ferait pour la sienne.

La miséricorde, c'est l'être intime de Dieu, son cœur de Père, sa bienveillance envers les hommes et le monde, son attribut ultime, l'expression la plus haute de sa justice. La miséricorde, c'est Dieu saisi aux entrailles par ma détresse qui vient à mon secours et me délivre.

« La miséricorde, c'est l'acte ultime et suprême par lequel Dieu vient à notre rencontre. La miséricorde, c'est la loi fondamentale qui habite le cœur de chacun lorsqu'il jette un regard sincère sur le frère qu'il rencontre sur le chemin de la vie. La miséricorde, c'est le chemin qui unit Dieu et l'homme, pour qu'il ouvre son cœur à l'espérance d'être aimé pour toujours malgré les limites de notre péché.

« La miséricorde de Dieu n'est pas une idée abstraite, mais une réalité concrète à travers laquelle Il révèle son amour comme celui d'un père et d'une mère qui se laissent émouvoir au plus profond d'eux-mêmes par leur fils. Il est juste de parler d'un amour « viscéral ». Il vient du cœur comme un sentiment profond, naturel, fait de tendresse et de compassion, d'indulgence et de pardon. »

Pape François, Bulle d'indiction, N°2 et 6
eglise.catholique.fr/actualites/dossiers/jubile-de-la-misericorde/

Intentions confiées par le Pape François pour avril 2024

Prions pour que la dignité et la richesse des femmes soient reconnues dans toutes les cultures et que cessent les discriminations dont elles sont victimes dans différentes parties du monde.

Prions le Seigneur.

Intentions de prières confiées à la paroisse

Seigneur, je t'ai prié, empêche moi de me donner la mort avant que tu ne le décides. Trop, c'est trop dans une vie humaine sans famille. Seigneur prend pitié de moi, de mes faiblesses.

Seigneur aides nous à bien nous loger, à bien nous soigner et à guérir, à trouver un travail nous permettant de « vivre », aides ceux que nous aimons dans leur fin de vie, aide ceux que tu as « rappelés vers toi » et qui nous manquent tant, protégez nos enfants et nos familles ; mais que ta volonté soit faite.

Merci Seigneur pour votre force, votre lumière, votre espérance, votre amour, ... et tout ce que vous nous offrez chaque jour. Seigneur, rendez-nous meilleurs et exaucez nos prières, vous les connaissez mieux que quiconque.

Seigneur nous te confions toutes ces inquiétudes devant la maladie, la souffrance, le mariage, Nous te confions Louis, Georges, Agathe, Philippe et Vincent, Marie-Geneviève, Madeleine, Antoine

Seigneur nous te confions ces catéchumènes prêts à entrer dans notre communauté.

Seigneur sauve un camarade de classe victime d'un accident, lui qui est si à l'écoute des autres.

Aidez notre compagnie à trouver des cheftaines qui correspondent à nos besoins.

Seigneur prend pitié de nous, éclaire nous face à l'IVG, face aux guerres, aux massacres ; Que partout où domine la violence, la guerre, règne encore l'espérance !

Seigneur aides les femmes seules ou âgées, conduis-nous à leur porter l'aide nécessaire avec discrétion et efficacité.

Seigneur console celles qui s'inquiètent des grossesses lentes à s'annoncer.

Seigneur aide nos familles en quête d'unité, aide nos petits enfants qui s'éloignent de Dieu, aide le pardon à conquérir nos cœurs familiaux.

Seigneur, merci pour tout, vous savez mieux que quiconque ce que contient mon cœur. J'ai confiance en vous. Mais je suis seule et ne puis attendre d'autre aide que la vôtre. Pitié Seigneur ne m'abandonnez pas.

**Oui, Seigneur, la paroisse te confie toutes ces intentions
ainsi que ceux et celles qui nous les ont confiées.**

**O Marie, prends nos prières, purifie-les, complètes-les,
présente-les à ton fils !**

« Seigneur Jésus, répandez dans mon cœur la Joie Sainte que doit me causer Votre Glorieuse Résurrection »

Dieu qui nous as fait passer de la mort à la vie en nous offrant les sacrements de Pâques, poursuis toujours l'oeuvre de ta grâce, que ton peuple trouve une liberté parfaite et parvienne à la joie du Ciel dont tu lui donnes déjà le goût sur la terre.

Oraison du mardi de Pâques

Dieu qui nous donnes chaque année la joie de fêter la Résurrection du Seigneur, ouvre-nous, à travers ces fêtes d'ici-bas, le chemin vers la vie éternelle.

Oraison du mercredi de Pâques

Dieu éternel et tout-puissant, tu as offert aux hommes le sacrement de Pâques pour les rétablir dans ton alliance. Accorde-nous d'exprimer par toute notre vie ce mystère que nous célébrons dans la foi.

Oraison du vendredi de Pâques

Prière du malade ... : Seigneur, mon Dieu, me voici devant toi : Je suis malade, Seigneur, et tu connais mon malheur, ma fatigue, tu connais aussi ma peur.

Toi qui as dit être venu pour les malades, viens à moi, Seigneur Jésus, et par ta présence réveille ma foi, afin qu'elle ne défaille pas dans la souffrance. Maintiens mon espoir pour que je ne sois pas confus, rend ferme mon amour, afin que je puisse accepter d'être aimé et que je continue à aimer.

Seigneur, dans mes nuits, sois ma lumière, fais-moi sentir la communion avec tous les saints du ciel. Je t'offre mon corps, je t'offre ma vie entière. Je suis à toi, ne me quitte jamais. Amen !

Prière pour qui accompagne un malade ... : Seigneur Jésus, notre Sauveur, celui que tu aimes est malade et je prie avec lui et pour lui.

Je suis ici aux côtés de celui qui souffre. Et je souhaite seulement que mon amour, Seigneur, puisse rendre sa maladie et son angoisse moins pénibles.

Seigneur, envoie ton Esprit Saint : qu'il nous apporte à tous le réconfort, qu'il éclaire pour nous le mystère de la vie et de la mort, qu'il renforce notre communion.

Seigneur, médecin de nos vies, celui que tu aimes est malade. Montre-toi comme celui qui console et qui guérit ! Amen.

jesuits.global/fr/2021/02/11/seigneur-celui-que-tu-aimes-est-malade/

« Pour tous les baptisés de la nuit de Pâques, comme le Ressuscité a accompagné les pèlerins d'Emmaüs, qu'il continue d'être à côté de tous ces nouveaux baptisés tout au long de leurs vies. Prions le Seigneur. »

Notre père, Je vous salue Marie.

Pour tout renseignement : Equipe Saint Symphorien en prière - guy.bea.sauzay@free.fr